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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена сравнению обрядов перехода в Древнем Китае и Античности. Целью исследования является выявление особенностей обрядов перехода в Древнем Китае в сравнении с Древней Грецией и Древним Римом. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выявление основных особенностей каждого обряда перехода как такового; 2. Анализ основных черт обрядов рождения в Древнем Китае, в Древней Греции и в Древнем Риме и сравнение их между собой; 3. Выделение основные черты церемонии взросления в Древнем Китае, в Античной Греции и в Античном Риме и сравнение их между собой; 4. Выявление основных черт церемонии бракосочетания в Древнем Китае, в Античной Греции и в Античном Риме и сравнение их между собой; 5. Выделить основные черты обрядов похорон в Древнем Китае, в Древней Греции и в Древнем Риме и сравнение их между собой; 6. Выявление основных черт обрядов перехода в Древнем Китае в сравнении с Древней Грецией и Древним Римом. Для выполнения данной работы были применены методы анализа и синтеза, а также сравнительно-описательный метод. В результате исследования были выявлены сходства и различия обрядов перехода в древнекитайской, древнегреческой и древнеримской культурах, а также определены основные особенности обрядов перехода в Древнем Китае.
        

        
          The purpose of this research is to identify the characteristics of the rites of passage in Ancient China and compare them with those in Ancient Greece and Rome. The following tasks were addressed during the research: 1. Identification of the main features of each rite of passage as such; 2. Analysis of the main characteristics of birth rites in Ancient China, Ancient Greece, and Ancient Rome and their comparison; 3. Identification of the main features of the ceremony of adulthood in Ancient China, Ancient Greece, and Ancient Rome and their comparison; 4. Identification of the main features of the wedding ceremony in Ancient China, Ancient Greece, and Ancient Rome and their comparison; 5. Identification of the main features of funeral rites in Ancient China, Ancient Greece, and Ancient Rome and their comparison; 6. Identification of the main features of the rites of passage in Ancient China and their comparison with Ancient Greece and Ancient Rome. To achieve these objectives, the methods of analysis and synthesis, as well as the comparative and descriptive method, were employed. As a result of this research, similarities and differences in the rites of passage in ancient Chinese, Greek, and Roman cultures were identified, and the main features of the rites of passage in Ancient China were determined.
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